

INDONESIA SATU

Kami Fraksi Partai Golongan Karya Menerima RPJPD 2025-2045 Untuk Dibahas pada Tahapan Selanjutnya

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 2, 2024 - 19:53



PANGANDARAN JAWA BARAT - Yth. Sdr. pimpinan dan peserta Rapat Paripurna DPRD yang kami hormati, dengan mengucap bismillahirohmaniromhim kami Fraksi Partai Golongan Karya DPRD Kabupaten Pangandaran dalam pandangan umum ini menerima dan bersedia RPJPD Kabupaten Pangandaran Tahun 2025-2045 untuk dibahas pada

tahapan selanjutnya.

Demikian dikatakan Wiwi Widaningsing saat menyampaikan pandangan umum Fraksi Partai Golongan Karya pada acara penyampaian Ranwal RPJPD Kabupaten Pangandaran [2025 -2045](#), bertempat di gedung paripurna Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Pangandaran, Jum'at (02/02/2024)

Disampaikannya bahwa,
Yth. Bupati Pangandaran
Yth. Wakil Bupati Pangandaran
Yth. pimpinan dan anggota DPRD Kabupaten Pangandaran
Yth. Sdr. Sekretaris Daerah, para Asisten, Staf Ahli, Kepala SKPD, Kepala Instansi Vertikal, dan para Pejabat Eselon 3 serta hadirin yang berbahagia.

Puji dan syukur senantiasa kita panjatkan kehadiran Alloh S.w.t., atas berkat, rahmat dan karunia-nya serta segala nikmat-nya, sehingga dapat menghadiri Rapat Paripurna DPRD dalam acara penyampaian Ranwal RPJPD Kabupaten Pangandaran [2025 - 2045](#) "ujarnya",

Menurut Wiwi, berdasarkan penjelasan bupati pangandaran, mengenai RPJPD Kabupaten Pangandaran tahun [2025 - 2045](#) merupakan kejelasan akan arah dan sasaran pokok pembangunan jangka panjang di kabupaten pangandaran, juga untuk menjaga kesinambungan pembangunan sehingga memberikan gambaran dalam setiap periode pemerintahan.

Sepertinya yang telah dijelaskan bupati pangandaran dalam sambutannya bahwa kegiatan ini merupakan langkah awal dalam percepatan tahapan penyusunan RPJPD Kabupaten Pangandaran tahun [2025-2045](#) yang didasari dengan kegiatan forum konsultasi publik dalam rangka menjaring aspirasi, saran, dan masukan guna penyempurnaan tahapan ini.

Maka dari itu dalam kesempatan ini dengan mengucap bismillahirohmanirohim kami Fraksi Partai Golongan Karya DPRD Kabupaten Pangandaran dalam pandangan umum ini menerima dan bersedia untuk membahas pada tahapan selanjutnya "kata Wiwi",

Demikian pandangan umum Fraksi Partai Golongan Karya DPRD Kabupaten Pangandaran terhadap Ranwal RPJPD Kabupaten Pangandaran [2025 - 2045](#).

Mohon maaf apabila didalam penyampaian terdapat hal-hal yang tidak berkenan. semoga alloh s.w.t. senantiasa memberikan petunjuk, bimbingan dan jalan terbaik bagi kita semua, amiiiiinnnnn "ucapnya".

Parigi, 02 Februari 2024
Fraksi Partai Golongan Karya Dewan Perwakilan Rakyat Daerah
Kabupaten Pangandaran

Ketua,
Ade Ruminah SH Sekretaris,
Wiwi Widaningsih. (Zesyckha M)